



Mengenal Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal: Sejarah, Profil, dan Prodi 13 Apr 2024

Mengenal Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal: Sejarah, Profil, dan Prodi

Mengenal Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal: Sejarah, Profil, dan Prodi

Politeknik Kendal - Untukmu yang berada di Kendal, mungkin sudah tak asing dengan [Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal](#). Politeknik yang merupakan unit pendidikan vokasi di bawah naungan BPSDMI Kementerian Perindustrian yang berfokus di bidang industri furnitur ini merupakan pilihan terbaik untuk kamu yang ingin mengenal dan mempelajari lebih dalam mengenai industri furnitur dan proses pengolahan kayu menjadi produk jadi.

Apakah kamu termasuk yang tertarik untuk terjun ke dunia industri furnitur? Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal bisa jadi pilihannya. Daripada bingung dan penasaran, yuk kenali lebih dalam mengenai Politeknik Kendal satu ini lewat ulasan singkat berikut:

Sejarah Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal

Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu didirikan pada tanggal 28 Juni 2018 di Kabupaten Kendal, Jawa Tengah. Peresmianya Politeknik Kendal ini dilaksanakan oleh Menteri Perindustrian pada saat itu yaitu Airlangga Hartarto bersama Menteri Pendidikan Tinggi dan Keterampilan Singapura Ong Ye Kung.

Tujuan dari didirikannya Politeknik Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal ini tak lepas dari kebutuhan untuk memenuhi kebutuhan Sumber Daya Manusia (SDM) industri sesuai dengan Undang-undang Republik Indonesia Nomor 3 Tahun 2014 pasal 18 yaitu tentang Pembangunan tenaga kerja Industri dilakukan untuk menghasilkan tenaga kerja Industri yang mempunyai kompetensi kerja di bidang Industri sesuai dengan Standar Kompetensi Kerja Nasional Indonesia.

Sekilas tentang Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal

Terletak di Jalan Wanamarta Raya Nomor 20, Kawasan Industri Kendal, Jawa Tengah, Politeknik Furnitur dan Pengolahan Kayu merupakan institusi pendidikan yang berada di bawah naungan Kementerian Perindustrian dan bertanggungjawab kepada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri.

[Politeknik Kendal](#) ini juga merupakan satu-satunya Politeknik Negeri di Indonesia yang berfokus pada bidang industri furnitur dan pengolahan kayu. Tak heran jika Politeknik ini jadi pilihan favorit bagi siswa yang memang ingin memperdalam ilmu di bidang industri ini.

Karena bertujuan untuk mempersiapkan lulusan yang siap terjun ke dunia industri, Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal menerapkan sistem pendidikan *dual system* dengan perbandingan 30% teori dan 70% praktik. Selain dilengkapi dengan fasilitas *workshop* furnitur terintegrasi, laboratorium gambar, serta laboratorium komputer, Politeknik Kendal ini juga bermitra dengan banyak pelaku industri terkait guna memberikan ruang pembelajaran praktik yang lebih komprehensif untuk para mahasiswanya.

Program Studi Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal

[Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu](#) memiliki 3 program studi unggulan dengan strata Diploma III. Program studi tersebut adalah Teknik Produksi Furnitur, Manajemen Bisnis Industri Furnitur, dan Desain Furnitur. Ketiga program studi ini telah mendapatkan akreditasi "Baik" dari BAN-PT. Selain itu, Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal juga memiliki program setara D-I yang dibuka sesuai kebutuhan industri.

Yuk, kita bahas prodi-prodi unggulan dari Politeknik Kendal satu ini!

1. D3 Teknik Produksi Furnitur

Untuk kamu yang hendak menyelami lebih dalam proses pembuatan furnitur, program studi Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu satu ini adalah pilihan yang tepat. Program studi ini memiliki misi menghasilkan lulusan yang profesional, kompeten, berkarakter dalam bidang teknik produksi furnitur, mnghasilkan pengetahuan mutakhir dalam bidang teknik produksi furnitur sesuai dengan kebutuhan masyarakat serta menyelenggarakan layanan dalam bidang teknik produksi furnitur dalam rangka pengabdian kepada masyarakat.

Memilih program studi ini, kamu akan mempelajari bagaimana membaca gambar kerja, melakukan pembahanan, membuat komponen/elemen furnitur, dan melakukan *assembling* hingga nantinya kamu juga mampu menyusun rencana produksi, menghitung biaya produksi, mengendalikan persediaan, melakukan supervisi dalam produksi furnitur.

2. D3 Manajemen Bisnis Industri Furnitur

Ingin tahu bagaimana bisnis furnitur dijalankan? Program studi Politeknik Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal selanjutnya ini bisa jadi pilihannya. Program studi ini berdedikasi untuk membina para pemimpin

masa depan di industri perabot. Berfokus pada penggabungan kecerdasan bisnis dan keahlian di sektor perabot, program studi ini akan membekalimu dengan pemahaman mendalam tentang prinsip-prinsip manajemen serta kompleksitas pasar furnitur.

3. D3 Desain Furnitur

Suka dengan dunia desain? Program studi D3 Desain Furnitur yang ditawarkan Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal bisa jadi jawabannya. Terjun ke program studi ini, kamu berkesempatan untuk mempelajari bagaimana membuat gambar kerja, bagaimana memilih konstruksi furnitur, hingga mampu membuat *bill of material*, serta menerapkan prinsip-prinsip estetika, semiotika, ergonomi dan sosial budaya.

Kamu juga akan diajak untuk mampu membuat sketsa dasar desain produk furnitur, membuat *prototype*, mengevaluasi produksi furnitur dengan pengujian dan pengukuran sesuai prosedur dan standar yang berlaku, hingga mahir dalam menggunakan teknologi mutakhir dalam merancang dan mendesain produk furnitur. Sangat seru, bukan?

Cukup menarik bukan profil mengenai Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal tersebut. Setelah mengenal lebih dekat Politeknik Kendal satu ini lengkap dengan program studinya, apakah kamu sudah menemukan jurusan apa yang paling sesuai dengan aspirasi karir serta cita-citamu?

Untuk mengetahui lebih lanjut mengenai Politeknik Kendal ini, termasuk cara pendaftaran mahasiswa baru, kamu bisa kunjungi situs resminya di <https://poltek-furnitur.ac.id/>. Yuk, majukan industri furnitur dan pengolahan kayu di Indonesia bersama Politeknik Industri Furnitur dan Pengolahan Kayu Kendal!